

Lausanne, le 28 août 2024

Prise de position sur les prochaines votations fédérales

Le Centre Vaud, réuni en assemblée des délégués le 23 août 2024, a examiné avec attention les différents objets soumis au vote lors des prochaines votations fédérales du 22 septembre 2024 et a aussi pris position sur l'étape d'aménagement 2023 des routes nationales (PRODES) soumise à votation le 24 novembre prochain.

Pour rappel, le Centre Vaud lors de son Assemblée générale de juin a **rejeté à une très large majorité l'Initiative sur la Biodiversité**, jugeant que l'initiative risquerait d'entraver notre transition énergétique et mettrait en péril l'agriculture suisse, nous rendant davantage dépendants d'importations venant de pays aux normes écologiques bien inférieures aux nôtres.

Les délégués ont également **approuvé à une large majorité la réforme de la prévoyance professionnelle**. Celle-ci constitue un soutien aux bas revenus et aux femmes, pour lesquels la constitution d'un avoir de prévoyance en vue de leur retraite sera désormais plus aisée. Les délégués ont jugé que la réforme LPP apportait une réponse concrète aux enjeux pour la prévoyance professionnelle suscités par le vieillissement de la population, l'évolution du marché du travail qui tend à généraliser le temps partiel ainsi que la précarisation des emplois des plus de 50 ans.

Enfin, les délégués ont **approuvé l'étape d'aménagement 2023 des routes nationales (PRODES)**. Notre canton est directement concerné avec le projet de l'élargissement du tronçon autoroutier Vengeron-Coppet-Nyon. À ce sujet, M. Mario-Charles Pertusio, syndic d'Eysins, a très justement expliqué que l'ensemble des enjeux de l'Arc lémanique sont particulièrement visibles dans la région de Nyon : augmentation démographique forte, dynamisme économique important du Grand-Genève et saturation de toutes les infrastructures de transport existantes. Les délégués ont vu dans PRODES une opportunité de maintenir à jour les infrastructures suisses et vaudoises et ont très largement soutenu le projet.

Pour tout renseignement complémentaire :

Ludovic Paschoud, président, tél. 078 690 01 91
Henri-Pierre Mottironi, secrétaire général, tél. 078 329 96 36